
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Membres présents : LE HENAFF-BOUGEARD Servane, CALLET Magali, JEHAN Nolwenn, 

LAFORGE Christophe, LE GOFF Patrick, PLESSIX Pascal, SALVI Sylvestre, ESCANEZ Charles (CTD 

DAP) 

Invités : HEDREUL Sabine, LE MEHAUTE Mathieu 

Membres excusés : BARON Thierry, BOUILLY Ysaline, GUINARD Nathan, HERY Marie 

(assistante technique) 

 

La présidente Servane BOUGEARD-LE HENAFF ouvre la réunion. Elle se réjouit de pouvoir 

retrouver l’ensemble de la Commission Féminine en présentiel après une saison compliquée 

et remercie les membres pour leur fidélité et leur investissement. Elle souligne la présence 

des deux invités de la soirée, qui ont chacun déjà participé à une réunion de la Commission 

Féminine. Elle informe de l’arrivée de Laëtitia BESCONT au sein de la Commission Féminine, à 

compter de la saison prochaine. Elle détaille l’ordre du jour et laisse la parole aux différents 

membres. 

La Commission félicite les membres lauréats d’un diplôme fédéral cette saison : Pascal PLESSIX 

(BMF), Ysaline BOUILLY (BEF) et Marie HERY (BEF).                                                                                                                                                                                                                                                                             

 

1. Point d’étape de l’activité du District 
 

• Après avoir suivi le Module Animatrice Fédérale en visio lors de deux sessions 

organisées en mars et avril, sept stagiaires ont pris part à une matinée de mise en 

situation pédagogique sur le terrain lors d’un plateau U8F le samedi 5 juin à Lanvollon. 

 

• Le District a proposé à l’ensemble des catégories de U8F à Seniors F, une reprise de la 

pratique sur trois journées au cours du mois du juin. 75% des équipes engagées en 

début de saison ont répondu favorablement à cette proposition. Les membres de la 

Commission soulignent des retours positifs des clubs participants, mais notent un 

faible retour des feuilles de matchs, notamment dans la catégorie Seniors F. Chez 
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l’ensemble des clubs, la catégorie U15F semble être celle qui a le plus souffert de la 

pandémie avec une perte de joueuses qui fait émerger une inquiétude avec cette 

génération.  
 

 

2. Fiches d’observation 

 

Une fiche d’observation, déjà discutée lors d’une précédente réunion, est formalisée pour les 

journées de détection. Elle décline des critères observables chez les joueuses dans les volets 

techniques, tactiques, athlétiques et psychologiques. 
 

 

3. Saison 2021-2022 
 

• Un état des lieux des équipes Seniors F a été mené auprès des responsables de chacun 

des clubs engagés en début de saison. Celui-ci nous permet de nous projeter sur la 

saison à venir avec une idée du nombre d’équipes souhaitant proposer une pratique 

sénior. Des incertitudes apparaissent dans certains clubs, pourtant déjà bien 

implantés. Il convient de leur proposer de s’inscrire en Foot à 7 dans un premier temps 

afin de pouvoir retrouver leur effectif à moyen terme.  

 

• Il est décidé de conserver la formule existante pour les championnats Seniors, à savoir 

une D1 avec les équipes déjà en lice dans cette division en début de saison 2020-2021 

et une D2 composée de deux groupes. Des montées et descentes seront envisagées à 

l’issue de la première phase, en janvier. 

 

• Il est proposé de solliciter la Ligue afin de permettre aux équipes Seniors F d’inscrire 

16 joueuses sur la feuille de match, comme c’est déjà le cas en Coupe de France, et 

de donner l’autorisation à chacune de participer à la rencontre. 

 

• Dans la perspective de la projection de la nouvelle saison, un sondage Google Forms 

va être transmis à l’ensemble des clubs comme l’an passé. L’objectif est d’avoir un 

retour des clubs sur leur ressenti de la saison écoulée, une réunion bilan ne pouvant 

se tenir dans les locaux du District du fait de la situation sanitaire. 

 

• Les dates limites d’engagement pour les championnats seniors et les pratiques jeunes 

sont arrêtées dans chacune des catégories. La reprise du championnat senior est 

envisagée le 26 septembre. 

 

 

 

 



 

4. Questions diverses 
 

• Beaucoup d’absences ont été observées chez les femmes inscrites aux formations CFF 

lors des mises en situations pédagogiques terrain et des certifications. Ces absences 

pourraient s’expliquer par une certaine difficulté à se « produire » devant une 

assemblée très largement masculine. La Commission émet l’idée de proposer des 

formations CFF exclusivement féminines à celles qui le souhaitent et de conserver la 

mixité pour les autres. 

 

• Les CIP ont également pu reprendre dans les collèges en fin de saison. 8 sur les 11 que 

compte le District ont poursuivi l’activité. Pour la ssaison prochaine, il convient de faire 

le point sur les CIP et les sections sportives actifs. 

 

La prochaine réunion de Commission Féminine est fixée au jeudi 2 septembre 2021. Une 

réunion de début de saison à destination des clubs aura lieu le jeudi 9 septembre 2021. 

 

 

La présidente de la Commission Féminine,  
Servane BOUGEARD-LE HENAFF 

 

 

 


